

Pervivencia de identidades y globalización: los nuevos retos

Julián Arroyo

Resumen

La *globalización* es una situación real de la que ya es imposible prescindir. Otro tema que ocupa a los seres humanos del siglo XXI es la *identidad*, como una forma de resistencia ante el intento de uniformización de la vida. De este modo se produce una tensión dialéctica entre el contenido de ambos conceptos, que podría ser útil para reconstruir la democracia y garantizar los derechos que el individualismo y la privatización han debilitado fuertemente.